

Männerarbeitskreis

Nachdem es einige Absagen (Krankheit/Terminverschiebung) gab, nahm der Männerarbeitskreis im neuen Veranstaltungsjahr am 28.01.17 seine Arbeit auf.

Die Truppe um Wolfgang Röder traf sich zu ihrem ersten Arbeitskreis in den gewohnten Räumen des Gemeindezentrums in Seeheim.



Nach der üblichen und herzlichen Begrüßung aller Teilnehmer stärkte man sich zunächst erst einmal mit einem deftigen Frühstück. Nun ging es zur Tagesordnung über.

Das Protokoll der letzten Sitzung sowie die Tagesordnungspunkte wurden vorgetragen und genehmigt.

Den Antrag Visitenkarten für die einzelnen Regionalbeauftragten zu erstellen wurde von Hilbert Kapps umgesetzt und die fertigen Karten den Teilnehmer übergeben. Andere Vorschläge der letzten Sitzung sind in Vorbereitung oder in Arbeit.

Für die nächste Schulung des Lotsennetzwerks von Frau A. Neumann im März 2017 konnten fünf neue Weggefährten gefunden werden. Dies ist eine erfreuliche Erkenntnis

Durch das Ausscheiden des Weggefährten Dieter Hess aus gesundheitlichen Gründen wird für den Bereich Mannheim Ersatz gesucht. Man ist bemüht in Gesprächen mit den Verantwortlichen schnellstens Ersatz zu finden.

Der diesjährige Männertag findet in diesem Jahr schon wie bekannt am 23.07.17 statt.

Aus der Runde der Anwesenden kamen drei sehr schöne und interessante Vorschläge wie man diesen Tag gestalten könnte.

1. Ein Besuch in Limburg mit Gaudi auf der Lahn.....!!!!
2. Eine Schifffahrt von Frankfurt nach Seligenstadt mit Besichtigung.....!!!!
3. Eine Schifffahrt von Heidelberg nach Neckarsteinach mit Besichtigung.....!!!!

Einzelheiten dazu werden noch geprüft und in unserer Web- Seite rechtzeitig bekannt gegeben.

Da der diesjährige Männertag im Sommer stattfindet erhoffen wir uns eine rege Beteiligung.

Vielleicht gelingt es uns ja eine starke Truppe wie bei unserem Männerseminar zu bekommen.

Zu dem Thema Geschlechterspezifische Arbeit im Kreuzbund wird es im nächsten Info-Brief einige Anregungen geben.

Alle Tagesordnungspunkte konnten mit Zufriedenheit abgearbeitet werden

Es war wieder einmal ein konstruktiver und gelungener Arbeitstag.

Das nächste Treffen findet am 06.05.17 in Seeheim statt. Interessierte Männer im Kreuzbund sind hierzu herzlichst eingeladen.

Ein besonderer Dank geht an das Gemeindezentrum Bischof-Colmar-Haus Seeheim für die Bereitstellung der Räumlichkeiten

Hilbert Kapps